

## Webinaire CARDIE-CNR « Notre école, faisons-la ensemble »

### « L'enseignement explicite des mathématiques au cycle 3 »

avec **Jean-François Chesné**,  
coordinateur exécutif du  
Centre national d'étude des  
systèmes scolaires (CNESCO)



### Mercredi 18 décembre à 12h30

Pour animer la communauté des porteurs de projets innovants, inspirer, mutualiser les projets, dynamiser la démarche, des webinaires sont proposés **tous les quinze jours le mercredi à 12h30**. Découvrez l'éclairage d'un expert, les projets menés sur le terrain, bénéficiez de l'expérience méthodologique de collègues, inspirez vos pratiques, échangez avec vos pairs et obtenez des réponses concrètes à vos questions avec les RETEX !

Professeur agrégé de mathématiques et docteur en didactique des mathématiques, Jean-François Chesné est coordinateur exécutif du Centre national d'étude des systèmes scolaires (Cnesco) rattaché au Foap depuis 2019. Son parcours de recherche, initialement centré sur l'enseignement des mathématiques et la formation des enseignants de mathématiques, l'a amené à s'intéresser à d'autres aspects du système éducatif français, en particulier via les évaluations nationales et internationales.

→ **Lien de connexion** ←

